

Dürfen Kinder unter 14 Jahren ohne erwachsene Begleitperson klettern?

In unserer Begleitbroschüre zu den „Kletterscheinen“ schreiben wir zum Thema:

„Juristen empfehlen, Kinder unter 14 Jahren nicht ohne Aufsicht von Erwachsenen klettern und sichern zu lassen.“

Warum 14 Jahre?

Mit 14 erlangt ein Jugendlicher die sogenannte „Deliktsfähigkeit“, d.h. man kann davon ausgehen, dass er die Folgen seines Handelns abschätzen kann. Er/Sie kann den Grund und die Bedeutung einer Maßnahme begreifen (=„Diskretionsfähigkeit“) und er/sie kann auch die Fähigkeit besitzen, diese Maßnahmen verlässlich umzusetzen (=„Dispositionsfähigkeit“). Je näher also ein Kind zur Deliktsfähigkeit kommt, desto mehr Eigenverantwortung kann erwartet werden.

Unsere Empfehlung für den Klettersport bzw. Kletterhallen:

Kinder unter 14 Jahren dürfen nur unter Aufsicht von Erwachsenen klettern!